
会 議 ・ 打 合 せ ・ 視 察 顛 末 書

記録者　　主査　　近野　英樹

決

裁

教育長 教育部長 課 長 課長補佐 主 査 係 長 グループ員

件　　　名 　平成３０年第６回龍ケ崎市教育委員会定例会会議録

日　　　時 　平成３０年６月２７日(水)　午後２時００分～午後３時００分

場　　　所 　龍ケ崎市役所　附属棟１階第２会議室

出席委員

　平塚和宏教育長，斎藤勝教育委員会教育長職務代理者，

　大野金人教育委員会委員，髙橋伸子教育委員会委員，

　岡澤明子教育委員会委員

欠席委員 　なし

傍　 聴  　者 　なし

出席職員

　教育部長

　教育副部長兼教育総務課長

　文化・生涯学習課長

　指導課長

　スポーツ・国体推進課長

　学校給食センター所長

　教育センター所長

　教育総務課長補佐

　教育総務課長補佐

　教育総務課総務グループ主査

松尾　健治

飯田　光也

梁取　忍

小林　孝太郎

坪井　龍夫

神永　健

松谷　真一

蔭山　大三

関ケ原　功

近野　英樹
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教育長

教育長

全委員

教育長

教育長

１　開　会

２　前回会議録の承認

３　教育長報告

４　議　事

　　議案第１号　龍ケ崎市学区審議会委員の任用について

　　議案第２号　龍ケ崎市社会教育委員の任用について

　　議案第３号　龍ケ崎市青少年センター運営協議会委員の任用に

　　　　　　　　　ついて

　　議案第４号　龍ケ崎市いじめ問題対策連絡協議会委員の任用に

　　　　　　　　　ついて
５　その他　　　　　

６　閉　会

（１）開会

　皆様こんにちは。委員の皆様方には，お忙しいところ，お集まりをいただきま

して，ありがとうございます。

(２)前回会議録の承認

　本日，全委員が出席されており，定足数に達しておりますので，平成 30 年第

6 回龍ケ崎市教育委員会定例会を開会いたします。

　はじめに，5 月定例会の会議録の承認を行います。会議録につきましては，

原案のとおりでよろしいでしょうか。

　異議なし。

　それでは，5 月定例会の会議録につきまして，このとおり承認いたします。

(３)教育長報告

　続きまして，教育長報告をさせていただきます。

（市町村教育委員会教育長会議，市町村教育委員会連合会総会，県南教育

長連絡協議会総会・研修会・情報交換会，第２回市議会定例会，小学校運動

会，市総合体育大会，全員協議会，文化協会交流会，保育ルーム支援員研修

会，中央図書館蔵書点検，文化協会本部会・理事会，文化協会アートサーク

ル馴柴視察研修，市子ども会育成連合会チャレンジキャンプ，旭市訪問，埋蔵

文化財所在の有無照会（５月１６日～６月１９日現在），日本アンチ・ドーピング

機構による競技会場視察，宿泊・弓道リハーサル大会視察，宿泊・衛生業務に

係る県ヒアリング，会場地市町村運営交付金の制度設計に係る県ヒアリング，

県柔道連盟との打合せ，MOVE取材，炬火イベント説明，弁当調製施設訪問，

県柔道連盟との打合せ，国体輸送業務説明会及びヒアリング，平成３０年度第

１回龍の子人づくり学習カリキュラム策定委員会，学力向上（小学校・算数）プ

ロジェクトチーム訪問，学力向上（中学校・国語）プロジェクトチーム訪問，学力

対策推進委員会，非核平和推進事業に係る沖縄への中学生派遣事業第１回

学習会，計画訪問【前期】，学校給食主任会（小学校），学校給食主任会（中学

校），子育てふれあいセミナー，市民カウンセリング講座（初級）受講者１８名  

修了生１５名，夢ひろばデイキャンプ，第２回生徒指導連絡会，龍の子支援会
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全委員

教育長

教育総務課長

教育長

全委員

教育長

全委員

教育長

教育長

文化・生涯学

習課長

教育長

全委員

教育長

全委員

教育長

議，薬物乱用「ダメ。ゼッタイ。」普及運動）

　私からの報告は，以上でございます。委員の皆様方から何かございましたら，

お願いいたします。

　特になし。

（５）議案第１号「  議案第１号「龍ケ崎市学区審議会委員の任用につい

て」

　それでは議事に入ります。議案第１号「龍ケ崎市学区審議会委員

の任用について」事務局から説明いたします。

（教育総務課長　議案第１号について説明）

　ただいま、議案第１号について，説明がありましたが，これらについてご質問

等ございましたらお願いいたします。

　特になし。

　それでは，議案第１号について，原案のとおり決することに，ご異議ありませ

んか。

　異議なし。

　異議なしと認め，議案第１号については，原案のとおり可決されました。

（６）議案第２号「龍ケ崎市社会教育委員の任用について 」

　続きまして、議案第２号「龍ケ崎市社会教育委員の任用について 」事

務局から説明いたします。

（文化・生涯学習課長　議案第２号について説明）

　ただいま、議案第２号について，説明がありましたが，これらについてご質問

等ございましたらお願いいたします。

　特になし。

　それでは，議案第２号について，原案のとおり決することに，ご異議ありませ

んか。

　異議なし。

　異議なしと認め，議案第２号については，原案のとおり可決されました。
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教育長

教育セン

ター所長

教育長

全委員

教育長

全委員

教育長

教育長

教育セン

ター所長

教育長

全委員

教育長

全委員

教育長

教育長

（７）議案第３号「龍ケ崎市青少年センター運営協議会委員の任用に

ついて」

　続きまして、議案第３号「  龍ケ崎市青少年センター運営協議会委員

の任用について」事務局から説明いたします。

（文化・生涯学習課長　議案第３号について説明）

　ただいま、議案第３号について，説明がありましたが，これらについてご質問

等ございましたらお願いいたします。

　特になし。

　それでは，議案第３号について，原案のとおり決することに，ご異議ありませ

んか。

　異議なし。

　異議なしと認め，議案第３号については，原案のとおり可決されました。

（８）議案第４号「龍ケ崎市いじめ問題対策連絡協議会委員の任用に

ついて」

　続きまして、議案第４号「龍ケ崎市いじめ問題対策連絡協議会委員

の任用について」事務局から説明いたします。

（教育センター所長　議案第４号について説明）

　ただいま、議案第４号について，説明がありましたが，これらについてご質問

等ございましたらお願いいたします。

　特になし。

　それでは，議案第４号について，原案のとおり決することに，ご異議ありませ

んか。

　異議なし。

　異議なしと認め，議案第４号については，原案のとおり可決されました。

（８）報告事項の１「平成３０年第２回市議会定例会における一般質問答弁状況

等について」

　次に報告事項です。報告事項の１「平成３０年第２回市議会定例会における

一般質問答弁状況等について」ですが，一般質問の答弁につきまして，事前

に配布いたしました資料からご質問等をいただく前に，文教福祉委員会等に
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教育部長

教育長

全委員

教育長

教育総務

課長

教育長

斎藤教育長

職務代理者

教育総務

課長

大野委員

教育部長

髙橋委員

教育総務

課長

髙橋委員

おける質疑の内容につきまして，事務局から説明いたします。

　（教育部長から説明）

　ただいま報告事項の１について，説明がありましたが，これについてご質問等

ございましたらお願いいたします。

　特になし。

（９）報告事項の２「新しい学校づくりに向けた今後の取組について」

　続きまして，報告事項の２「新しい学校づくりに向けた今後の取組について」

であります。それでは，事務局から説明いたします。

　（教育総務課長から説明）

　ただいま，報告事項の２について，説明がありましたが，これについてご質問

等ございましたらお願いいたします。

　学校施設長寿命化計画はどのようなものなのでしょうか。

　将来的な学 校施設の改修計画を策 定するもので す。こ の計画を 策

定しないと，今後学校施設を改修する際に国からの補助が得られなく

なる等から，来年度までに策定しようとするものです。

　少子化のペースはと ても速い ことから，愛宕中学校と城南中学校 と

の統合をしてすぐに小規模な中学校になってしまうこ とがないの かを

心配しています。スピード感をもって取り組んでいただきたいと思いま

す。

　現在お住い の 子ども達 の 人 数 を勘案 し ま す と ， 10 年 スパン で見れ

ば多数 の転居等がな い限り，両校 の統合後 に小規模校に なるこ と は

ないと見込まれております。

　実務上は明示することが難しいことは理解していますが，施設一体

型が い つ頃で きるの か を考えて ，そ こ から逆算するこ と に よ り愛宕中

学 校 と城南 中 学 校 が い つ統合 するの か が見えてくるの で は な い か と

思います。

　ご指摘のことは長寿命化計画において検討してまいりますが，施設

一体型の時期までは記載できな いかもしれませ ん。長期的な児童生

徒数の推計を入れながら検討してまいりたいと考えています。

　 ま た ，同時並行的に視察などを通し て ， 教 育 委 員 会 に お い て施設
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教育長

教育部長

斎藤教育長

職務代理者

岡澤委員

教育長

教育部長

教育長

教育長

教育総務

課長

教育長

髙橋委員

教育総務

課長

斎藤教育長

職務代理者

岡澤委員

一体型のイメージを共有しておくことも大切だと思います。

　

　愛宕中 学 校 と城南 中 学 校 と い う こ と で具体的に示し て お り ま す の

で，今年度中にはどちらの施設を活用していくか等の案を示していき

たいと考えています。

　児童生徒数のシミュレーションや学校施設の老朽化のこと等も考慮

し な がら保護者や地域の 方 とも合意形成 を 図って い き た い と考えて

おります。

　愛宕中 学校や城南中 学校 の方 にとって は関心の高い こ とだ と思い

ますが，その次は長山中学校や中根台中学校との統合というように，

市 全 体 の こ と と し て考えて いく前提で 進 め て い た だ き た い と思い ま

す。

　 保護者 と し て は ， い つ ・どちらの施設に統合 するの だ ろ う と い う こ と

に大きな関心があると思います。

　手続き上，早くていつ頃統合できるのでしょうか。

　４～５年くらいではないかと思われます。

　今後，進捗状況などの説明もあると思いますので，そ の際にもご意

見をいただきたいと思います。

（９）報告事項の３「学校閉庁日の実施について」

　続きまして，報告事項の３「学校閉庁日の実施について」であります。それで

は，事務局から説明いたします。

　（教育総務課長から説明）

　ただいま，報告事項の３について，説明がありましたが，これについてご質問

等ございましたらお願いいたします。

　年休をこの日にとってくださいと強制することはできるのでしょうか。

　強制は で き ま せ ん の で ，今年度は 閉庁日 を設定 し て ， そ れ に ご 協

力いただくという形をとらせていただいています。

　年休が減ってしまうことによる弊害が出てしまわないか心配です。

　保護者としては，閉庁時に緊急事態があった際どうするのか気にな

ります。
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教育長

教育長

指導課

学校給食

センター

　緊急時の対応としましては，学校に代わり教育委員会が対応します

ので，保護者にもご協力いただく必要があると考えております。

　議事につきましては以上ですが，事務局から連絡事項がございます。

「運動部活動の方針の策定について」

「親子でつくる給食献立」

　次回日程について（７月の教育委員会定例会につきましては、７月２５日（水）

９時３０分から、また８月につきましては、８月２２日（水）１４時から教育委員会定

例会を開催することでお願い申し上げます。

　以上をもちまして，本日の会議を終了させていただきます。お疲れさまでし

た。
【議決事項】

　　議案第１号　龍ケ崎市学区審議会委員の任用について

　　議案第２号　龍ケ崎市社会教育委員の任用について

　　議案第３号　龍ケ崎市青少年センター運営協議会委員の任用に

　　　　　　　　　ついて

　　議案第４号　龍ケ崎市いじめ問題対策連絡協議会委員の任用に
　　　　　　　　　ついて

【会議録調製年月日】

　　　　　　　　　平成３０年６月２９日

【会議録調製者】　

　　　　　　　　　龍ケ崎市教育委員会事務局　教育総務課

　　　　　　　　　　　　　　　総務グループ　主査　　近野英樹

○龍ケ崎市教育委員会会議規則第１５条及び第１６条の規定により，この会議

録を調製させ，署名する。

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　教育長　　　平　塚　和　宏

  　　

情報公開 公　開

非公開（一部非公

開を含む）とする理

由

（龍ケ崎市情報公開条例第９条　号該当）

公開が可能となる

時期（可能な範囲

で記入）

　

　年　　月　　日
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